



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0658
17^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2025

Synthèse jour 18
18 juillet 2025

MESSAGE ÉVANGÉLIQUE

**REPENTEZ VOUS, CAR LE
ROYAUME DE DIEU EST PROCHE !**

INTERCESSION

JUGEONS L'ŒUVRE DES IDOLES !

Repentez-vous car le royaume de Dieu est proche !

Marc 1.14-15 : « *Après que Jean eut été livré, Jésus alla dans la Galilée, prêchant l'Évangile de Dieu. Il disait: Le temps est accompli, et le royaume de Dieu est proche. Repentez-vous, et croyez à la bonne nouvelle* ».

La Parole de Dieu déclare que Jésus a commencé à prêcher l'Évangile. Qu'est-ce qu'Il disait ? Aujourd'hui, beaucoup de personnes prêchent. Mais ce qui est intéressant ici, c'est de savoir comment Jésus prêchait ? Qu'est-ce qu'Il disait ? Qu'est-ce qu'Il demandait aux hommes ? C'est pour te rassurer que tu as pris le bon chemin.

Jésus prêchait le royaume de Dieu. Il prêchait la vraie repentance. Il prêchait la soumission au message de la Bonne Nouvelle. Tu dois connaître la Bonne Nouvelle. Tu dois savoir qu'il y a un message, un message de Dieu à l'humanité, un message qu'on appelle la Bonne Nouvelle, un message qui annonce la miséricorde et le pardon de Dieu, un message qui annonce les grâces, l'état où Dieu décide de pardonner à tous ceux qui se repentent : « **Repentez-vous, car le royaume de Dieu est proche** ». Tu dois entrer dans le royaume de Dieu. Pour ce faire, tu dois te repentir, tu dois demeurer fermement attaché à la vérité, à l'obéissance à l'Évangile, qui est la lumière, la puissance de Dieu pour le salut de tous ceux qui croient.

Je vais vous expliquer comment on se repent. S'il y a parmi nous un invité ou un visiteur qui ne sait rien de la repentance, sois attentif. Beaucoup de gens sont dans les religions sans repentance, mais ils attendent le salut de Dieu. Ce n'est pas possible. Jésus a commencé à prêcher. Il disait : « *Le royaume des cieux est proche. Repentez-vous et croyez à la bonne nouvelle* ».

On se repent parce qu'on a commis des péchés et qu'on est en train de les commettre encore. Ce que Dieu demande, c'est la repentance. Il y a des experts qui ont commencé à confesser et ils ne font que confesser. Ils pêchent et ils confessent. Ils ne font que confesser. Jésus demande la repentance.

Dans le dictionnaire, il est écrit que se repentir, c'est renoncer à ses intentions. Si tu allais voler, quand tu te repens, tu t'arrêtes d'abord et tu fais demi-tour. Si tu vas voler et dis : « *Seigneur, pardonne-moi, je suis en train de voler* », ou tu dis : « *Ô Dieu, aie pitié de moi. Je suis en train d'aller voler. Ô Dieu, je vole, c'est ton problème. Ô je vole, c'est ton problème* ». Si tu fais cela, tu es hypocrite : tu seras jugé. Quand on se repent, on s'arrête et on fait demi-tour. C'est cela la repentance. Quand Dieu voit un homme qui se détourne du mal, il le bénit.

Il a dit à Satan : « *As-tu vu mon serviteur Job ? Il se détourne du mal. Il a quitté le*

mauvais chemin. Quand il marche, s'il identifie un péché, une méchanceté, il change de direction. » Mais il y en a qui disent : « *Seigneur, je suis en train de partir* ». Ils vont vers le mal et ils disent : « *Seigneur, il faut faire que mon cœur rejette cela quand je vais arriver à destination* ». Imagine un peu que quelqu'un soit dans un bar. Il dit : « *Je ne veux pas boire d'alcool* ». Il dit : « *Seigneur, c'est fini. Ô Seigneur fortifie-moi, je suis en train d'aller mais je ne veux pas aller. Ô Dieu, aie pitié de moi. Ô Seigneur, pardonne-moi* ». Quand il arrive au comptoir, il dit : « *Eh Dieu, je suis en train de mettre la main dans ma poche* ». Et on voit qu'il est en train de payer une bouteille de bière. Il dit : « *Ô Seigneur, que cela se casse ! Ô Dieu, tu n'as pas cassé la bouteille !* ». C'est un hypocrite. Il faut croire. Et le Saint-Esprit a averti, disant: il ne faut pas y aller. Quand Dieu t'avertit, tu te repens.

Pour se repentir, la première règle à respecter, c'est de reconnaître les péchés que tu commets, c'est de reconnaître que ce que tu fais est un péché et non pas des erreurs, ou de petites fautes. Le péché c'est le péché, c'est-à-dire la transgression de la loi de Dieu. Le péché, c'est quand tu fais ce que Dieu dit de ne pas faire. Même si tout le monde le fait, même si tout le monde dit que c'est bon, et que Dieu dit que ce n'est pas bon, quand tu le fais, tu pêches.

Quand tu lis la Bible, il y a des expressions telle que : Israël fit ce qui n'est pas droit aux yeux de l'Éternel ou ce qui déplaît à l'Éternel. Si Dieu dit que l'adultère est un péché, même si tout le monde dit que ce n'est pas un péché, devant Dieu, c'est un péché. Si donc tu le commets, tu pêches.

Israël a fait ce qui déplait à l'Éternel. Les hommes sont-ils d'accord ? Ce n'est pas cela qui compte. Est-ce que le Seigneur a appelé cela le péché ? C'est ce qui nous intéresse. Il y a des gens qui demandent souvent : « *Est-ce que c'est dans la Bible ?* ». La Bible dit que toute iniquité est péché.

L'iniquité, qu'est-ce que c'est, selon la Bible ? S'il y a des papiers au sol et que je peux les enlever ; si je les laisse pour que d'autres personnes viennent le faire, c'est un péché. Il est écrit que celui qui sait faire le bien et ne le fait pas, commet un péché. Mais tu ne trouveras pas dans la Bible un verset qui dit : « *Enlève ce papier* ».

Si tu pratiques l'iniquité, si ton comportement viole la justice et l'équité, tu es un pécheur. Si tu fumes la cigarette, tu pêches. S'il y a une personne assise auprès de toi qui n'aime pas la fumée et que tu libères la fumée de ta cigarette à ses côtés, tu pêches. La Parole de Dieu dit : « ***Si tu manges de la viande, et que c'est une occasion de chute pour ton frère, ne mange pas de viande*** ». Si tu manges de la viande et que cela peut faire tomber ton frère dans le péché, tu es coupable, tu as péché. Ta

conduite est comme une tentation. Tu es un petit égoïste.

Jérémie 2. 23 : *« Comment dirais-tu : Je ne me suis point souillée, je ne suis point allée après les Baals ? Regarde tes pas dans la vallée, reconnais ce que tu as fait, dromadaire à la course légère et vagabonde! ».*

Qu'est-ce que cela veut dire ? Dieu parle à ceux qui pensent qu'ils n'ont pas commis de péché. Ils disent : *« Moi, je vais déjà à l'église »*. Après, on les voit chez les francs-maçons, les marabouts, en train de chercher de l'aide. Ils ont des parfums que les sorciers leur donnent et ils disent qu'ils sont purs. Ils sont remplis de colère et ont le cœur rempli de haine. Le cœur est pourri mais ils jouent aux hypocrites.

Dieu dit : *« Comment tu peux dire que tu n'as pas péché ? Regarde tes pas, quand tu allais consulter les féticheurs, tes pas sont restés. Comment tu peux dire que tu es pur, avec cet état de cœur ? »*. Regarde tes pas dans la vallée. Dieu veut que tu sois vrai. C'est pour cette raison que lorsque quelqu'un veut se repentir, il doit prendre une feuille et un stylo pour écrire ses péchés. Il dit : *« Je vole, je mens, je suis méchant »*. C'est Dieu qui veut cela. Il dit : *« Reconnais ce que tu as fait »*. C'est la première chose : reconnaître ce que tu as fait. Reconnais ce que tu fais, reconnais que tu es comme un dromadaire. Reconnais que tu es une espèce de prostituée. Reconnais, ne prétends pas. Quand quelqu'un reconnaît ses péchés, Dieu lui ouvre les portes pour écouter la suite de sa prière. Quand quelqu'un a reconnu ses péchés, il a déjà marqué le premier pas de justice dans les sentiers de la justice. Quand quelqu'un a reconnu qu'il est un ivrogne, qu'il boit de l'alcool, qu'il fume, qu'il se masturbe et que personne n'est au courant ; quand quelqu'un a déjà reconnu qu'il a de la colère cachée en lui, qu'il décide de confesser ; le fait qu'il ait reconnu qu'il est mauvais, qu'il a la colère, de la haine en lui, Dieu a déjà marqué ce point parce qu'il est juste. Maintenant, quand tu as déjà reconnu, il faut que tu confesses et te repente. Tout cela, est inclus dans la repentance. Quand on dit repentance, c'est ce que cela veut dire : premièrement, tu reconnais tes péchés sans prétendre. Deuxièmement, tu les confesses.

Jérémie : 8.4 : *« Dis-leur: ainsi parle l'Éternel: est-ce que l'on tombe sans se relever? Ou se détourne-t-on sans revenir? ».*

Ils refusent de se détourner du mal et Dieu dit au prophète : va et pose-leur deux questions. La première question est : *« Est-ce que vous avez déjà vu quelqu'un qui tombe et reste couché ? »*. Dieu dit : *« Ils disent qu'ils sont des croyants, qu'ils sont purs. Va leur demander s'ils ont déjà vu quelqu'un qui tombe et qui reste couché ? »*.

Que personne ne vous trompe ! Il y a des gens qui disent que le juste tombe sept fois et sept fois il se relève. Toi, tu ne t'es pas levé, tu roules dans la boue. Depuis que tu es tombé, tu ne t'es jamais levé. Tu es méchant ; tu roules dans la boue !

Quand les vrais enfants de Dieu tombent, ils se relèvent. Tu ne les trouveras jamais couchés dans la boue. Toi, tu es dans la boue, la cigarette dans la bouche, les adresses des prostituées partout ! Tu n'as aucune intention d'arrêter, mais tu vas arrêter ce soir, parce qu'il y aura un divorce d'avec le péché. Tu vas rendre témoignage aussi.

La deuxième question c'est : « *Lorsque tu t'es égaré, quand on te dit que ce n'est pas le chemin, pourquoi veux-tu continuer dans l'égarément ?* ». Tu dis à quelqu'un : « *Le lieu que tu cherches est derrière, tu as laissé la voie derrière* », mais lui, il ne fait que continuer. Quand on te dit : « *Frère, tu es égaré, il faut faire demi-tour* », tu refuses.

Tenez, un exemple. Tu dis à quelqu'un : « *Donne ta vie à Jésus.* ». Il dit qu'il a donné la vie à Jésus. Tu lui dis : « *Repens-toi de tes péchés* », il dit : « *Je me suis repenti* ». Tu lui dis : « *Allons maintenant aux eaux du baptême* », il dit : « *On m'a baptisé depuis ma naissance* ». Qu'est-ce qu'il fait ? Il refuse de corriger une erreur.

Tu sais, Jésus a dit : « *Celui qui croira et qui sera baptisé, sera sauvé* ». Toi, tu n'avais même pas encore cru et on t'a baptisé. Tu as grandi, tu as vécu dans les péchés. On te prêche la repentance, tu acceptes la repentance mais tu dis que tu ne peux pas te baptiser parce qu'on t'a baptisé quand tu étais bébé. Dieu dit : « *Est-ce que quelqu'un peut s'égarer sans revenir ?* ». Il y a beaucoup d'exemples de gens qui se sont trompés, qui courent le risque de continuer sans corriger l'erreur. La Bible dit que le baptême est un engagement d'une bonne conscience envers Dieu. Le baptême n'est donc pas un acte banal, c'est un acte de salut ; tu te repens, tu te fais baptiser.

Colossiens 2.12 : « *Ayant été ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes aussi ressuscités en lui et avec lui, par la foi en la puissance de Dieu, qui l'a ressuscité des morts* ».

Le baptême a une signification spirituelle qui impose son mode pratique ; la Bible dit que lorsque quelqu'un s'est repenti, cela veut dire qu'il s'est identifié à Jésus dans sa mort et on l'enterre.

La tombe est représentée ici par de l'eau dans laquelle on plonge la personne, comme on met le corps mort dans la tombe. Certains disent que le baptême signifie qu'on est mort avec Jésus, enseveli avec Jésus, ressuscité avec Jésus, de telle sorte que quand on verse des gouttes d'eau sur toi, tu n'es pas baptisé ! Le baptême représente la mort avec Jésus, l'ensevelissement et la résurrection avec Jésus. Le baptême doit

représenter même les mouvements de l'ensevelissement et de la résurrection.

Se détourne-t-on sans revenir ? Dieu ne te pardonnera pas cela. Dieu peut comprendre que tu sois tombé, mais il ne comprendra jamais que tu sois tombé et que tu sois resté couché. Qu'aucun serviteur de Dieu ne te trompe ! Dieu peut comprendre que tu te sois égaré, mais il ne comprendra jamais qu'il envoie vers toi quelqu'un pour t'aider à te corriger et que tu refuses. Ce, parce qu'il a dit dans Sa Parole : « *Je vous donnerai des bergers selon mon cœur qui vous paîtront avec sagesse et intelligence* ». Quand Dieu voit qu'on a égaré quelqu'un, il envoie Ses vrais enfants vers ces personnes. Dieu ne laisse jamais l'ennemi remporter cette bataille. Si on t'a trompé, Dieu fera tout pour qu'un vrai ange te visite. Mais le problème, c'est quand il arrive et que toi, tu es couché et que cela te plaît. Alors, Dieu refuse de comprendre.

Pour te repentir :

1. Tu reconnais tes péchés ;
2. Tu les confesses.

Quand tu commences à les confesser, Dieu se met à écouter tes paroles pour voir s'il y a la vérité dans ton discours. La parole est le reflet de ce qu'il y a dans le cœur. Quand le cœur est vide, tes paroles sont vides. Quand le cœur est contrit, humilié, touché et repentant, tes paroles l'expriment. Quand on va entendre ce que tu dis, on peut mesurer la profondeur des pensées qui t'habitent.

Jérémie 8.6 : « *Je suis attentif, et j'écoute : Ils ne parlent pas comme ils devraient ; aucun ne se repent de sa méchanceté, et ne dit : qu'ai-je fait ? Tous reprennent leur course, comme un cheval qui s'élance au combat* ».

Dieu dit que quand les gens viennent pour se repentir, Il est attentif, Il ouvre ses oreilles et Il écoute leur prière. Ce que Dieu constate alors, c'est qu'ils racontent des histoires en l'air. Quelqu'un qui a péché et veut demander pardon et ne se pose même pas cette question : « *Qu'est-ce que j'ai fait ?* ». Ce n'est pas bien. Il dit seulement : « *Dieu, pardonne-moi* ». Il y a une justice qui veut que tu te poses au moins cette question : « *Qu'est-ce que j'ai fait ?* ». Quand Dieu entend quelqu'un se poser la question : « *J'ai fait quoi ?* » et Lui dire : « *Je ne veux plus recommencer* », Il le remplit du Saint-Esprit sur le champ. Si Dieu entend un être humain reconnaître son péché, le confesser et dire à Dieu qu'il l'abandonne, cher ami, c'est cela qu'on appelle le salut. Tu es sauvé, tu es pardonné. Mais si tu fais comme ceux que Dieu dénonce ici, ceux qui, quand ils finissent de confesser, reprennent leur course pour

aller boire de l'alcool. Tu as souvent confessé les péchés, c'est très bien. Ce soir, Dieu te demande de les abandonner. Ce soir, tu les confesses et tu les abandonnes. Dieu veut la confession et l'abandon du péché. C'est ce que cela veut dire. Le vrai Dieu qui a envoyé Son Fils Jésus dit que le royaume de Dieu s'est approché de nous. Il déclare : « Repentez-vous et croyez à la bonne nouvelle ». C'est ce que le Père demande. Rechercher le salut à travers une vraie repentance, sans tricherie. Tu décides, tu confesses et tu abandonnes. Si tu veux cela, viens.

JUGEONS L'ŒUVRE DES IDOLES !

Jérémie 3.24-25 : « *Les idoles ont dévoré le produit du travail de nos pères, dès notre jeunesse, leurs brebis et leurs bœufs, leurs fils et leurs filles. Nous avons notre honte pour couche, et notre ignominie pour couverture ; car nous avons péché contre l'Éternel, notre Dieu, nous et nos pères, dès notre jeunesse jusqu'à ce jour, et nous n'avons pas écouté la voix de l'Éternel, notre Dieu.* »

Nous devons juger l'œuvre des méchants esprits, des démons, du diable. Nous devons les juger. Juger ici, c'est dans le sens de l'évaluation. Qu'est-ce que les idoles nous ont apporté ? Qu'est-ce qu'elles ont apporté à nos pères ? Ces dieux qu'on adore dans les marigots, les forêts, les cimetières, la montagne, les eaux ; ces dieux qui passent leur temps à dire : « *Donnez-nous les moutons ! Donnez-nous les bœufs !* ». Toutes ces choses nous ont apporté quoi ?

Tu vas dire qu'elles n'ont rien apporté. Nos parents ont travaillé et elles ont tout dévoré. Elles ont exigé que les enfants soient sacrifiés. Quand tu écoutes les témoignages, tu le réalises. Jésus a dit : « *Le voleur ne vient que pour dérober* ». Il n'y a pas de bon satan. Toutes les pratiques des parents n'ont jamais été à l'honneur de notre Dieu. Tout ce que nos parents font dans les coutumes et les traditions, c'est pour obéir à la volonté des principautés qui sont dans nos familles. Tu vas les juger. Nous ne voyons pas la richesse, même la protection, nous ne la voyons pas. Tu vas dire que même si tes frères sont dispersés dans les nations, les villages, que le salut les y atteigne. C'est une guerre, un combat pour le salut. Quand le Seigneur agira, il va permettre qu'ils se convertissent. Il va permettre que certains donnent la vie à Jésus avant de mourir. Il va guérir les maladies, les maux de tête. Imagine un esprit qui est en toi et rend ton esprit confus ; tu ne peux pas te concentrer.

Actes 16.16-18 : « *Comme nous allions au lieu de prière, une servante qui avait un esprit de Python, et qui, en devinant, procurait un grand profit à ses*

maîtres, vint au-devant de nous, et se mit à nous suivre, Paul et nous. Elle criait : Ces hommes sont les serviteurs du Dieu Très Haut, et ils vous annoncent la voie du salut. Elle fit cela pendant plusieurs jours. Paul fatigué se retourna, et dit à l'esprit : Je t'ordonne, au nom de Jésus-Christ, de sortir d'elle. Et il sortit à l'heure même ».

Cette servante avait un esprit de python. Son comportement était provoqué par le python. Pendant plusieurs jours, elle suivait les apôtres. Ceux-ci en étaient fatigués. Ils ont commandé au python de sortir et il est parti. Ce sont des choses qui existent depuis la chute de l'homme car le diable est sur la terre.

Tiens-toi debout, dis :

- Dieu n'est pas méchant ! Notre misère, notre pauvreté, nos souffrances proviennent des idoles que moi et mes parents, et mes ancêtres avons choisies ! Pauvres, malades, c'est l'œuvre des idoles qui ont dévoré le produit de notre travail ! Elles ont exigé que les enfants soient esclaves. Le résultat, c'est des villages envoûtés, pauvres, avec des maladies graves ! Les idoles ne nous ont rien apporté ! Les idoles nous ont appauvris ! Les idoles nous ont rendus malades !
- Seigneur Jésus, que Ton règne vienne dans ma famille ! C'est Toi le vrai Dieu ! C'est Toi la porte des brebis ! C'est Ta bénédiction qui enrichit ! (Continue de prier par la foi) !
- Seigneur, les faux dieux nous ont appauvris ! Les dieux des rivières, des montagnes, tous les faux dieux nous ont apporté la misère ! Ô Jésus, viens prendre Ta place ! C'est Toi qui es digne d'être servi et adoré ! C'est toi Jésus ! (Continue de proclamer) !
- Seigneur Jésus, c'est Toi qui nous apporte les vraies délivrances ! Les vraies libertés ! Les vraies bénédictions ! (Proclame-le à haute voix) !
- Jésus sur le trône ! Les faux dieux, les idoles dehors ! (Prions en langues).
- Au nom de Jésus, vous, tous les faux dieux, les idoles, nous vous chassons de nos familles ! Et nous vous chassons avec toutes vos maladies, avec tous vos envoûtements ! Nous vous chassons avec vos malédictions ! Vous ramassez tout et vous partez ! Vous ne revenez plus ! Nous adorons Jésus ! Je donne Jésus à ma famille ! Vous, vous sortez de ma vie ! Sortez de la vie de ma famille ! (Continue de prier) !
- Au nom de Jésus, je prie pour toute la grande famille ! (Continue de prier).
- Au nom de Jésus, nous brisons les tombes que vous aviez construites ! (Continue de prier).

- Nous cassons ces prisons que vous aviez construites ! Nous brisons toutes les tombes ! Même si ce sont des tombes en étage, nous les brisons ! Nous cassons tous les étages ! Nous libérons les captifs ! Partez ! Notre Dieu, c'est Jésus ! Notre créateur, c'est Jésus !
- Au nom de Jésus, nous abattons tous les arbres que vous aviez plantés ! Nous renversons tout ce que vous aviez élevé ! (Continuer de prier).
- Au nom de Jésus, que tout ce qui a été avalé, soit vomi ! Que nos richesses avalées soient vomies ! Qu'elles soient chassées du ventre des tyrans ! (Continue de prier).
- Au nom de Jésus, que ceux qui ont été enchaînés soient délivrés ! Que les chaînes soient brisées ! Que ceux qu'on a maudits soient bénis ! Nous lavons les crachats qu'on a mis sur tous les saints dans le sang de Jésus ! Que la Parole du Seigneur soit accomplie pour chaque saint mis à part et sanctifié, au nom de Jésus-Christ !

Les choses vont s'accomplir, au nom de Jésus. ! Les prêtres des faux dieux vont aller cultiver la terre pour avoir le pain quotidien. Ils ne seront plus écoutés. Ils ne seront plus populaires. Ceux qui portent le nom de Jésus seront recherchés.

- S'il y a une porte de prison qui résiste, nous la cassons, au nom de Jésus !

Le travail est profond, il n'y aura pas de refuge pour l'ennemi.

- Si un esprit a fui pour se cacher dans un autre royaume, nous le frappons là-bas. (Insistez en langues).
- Nous dispersons tous les collègues des sorciers dans nos familles, les individus qui aiment la sorcellerie et les contacts avec les principautés, qui leur demandent des puissances pour venir maltraiter leurs frères ! Nous bannissons l'œuvre des sorciers !
- Au nom de Jésus, nous brisons, nous bannissons toute œuvre de la sorcellerie dans nos familles ! Nous la renversons ! Nous libérons les captifs ! (Insistez en langues).
- Au nom de Jésus, nous délivrons tous les captifs, tous ceux qui ont été enchaînés ! Nous brisons leurs liens ! Nous les libérons ! Ceux qui étaient programmés pour mourir, ceux qui devaient être tués, ceux qui étaient des esclaves, ceux qui devaient mourir, nous les délivrons !
- S'il y a quelqu'un qui souffre parce que les sorciers l'ont mangé ou lui ont donné une maladie, nous jugeons cette œuvre ! Nous le délivrons ! Nous arrachons ce mal ! Nous le jetons dans les abîmes ! Nous arrachons cette

maladie, quelle qu'elle soit et nous la jetons dans les abîmes !

- Si tu es malade parce qu'un sorcier t'a touché(e), je déclare que tu es libre, au nom de Jésus-Christ de Nazareth !
- Si tu es dans une chaîne, je casse cette chaîne ! Je brise cette chaîne !
- Si tu as une plaie donnée par les sorciers, je déclare que tu es guéri !
- S'il y a une boule dans ton corps, je déclare que tu es guéri ! Et que cette boule disparaît maintenant !
- Tout ce qui vient de la sorcellerie, tout ce qui vient des hommes, qu'un être humain a pratiqué contre toi, que ce soit contre ta santé, tes affaires, ton travail, tout ce qu'un être humain peut faire par méchanceté contre toi, nous le détruisons ! Nous le ruinons ! Nous l'étranglons ! Nous libérons les captifs ! Captif, nous te libérons ! Tu es libéré, au nom de Jésus-Christ !